



Grußwort

Liebe Kleeblatt-Leser/-innen,

am 12. Mai 2017 um 04.00 Uhr früh war Treffpunkt in Weyarn zum dreitägigen Betriebsausflug nach Hamburg. Die Reise in den Norden, mit Besichtigung der Hansestadt und der Baumschule Lorenz von Ehren, war ein fachliches und kulturelles Erlebnis für uns.

Im Frühjahr durften wir für die Familie Gaukler, Besizerhepaar vom Gasthaus „Rote Wand“ in Geitau, die Pflanz- und Rasenarbeiten durchführen. In Zusammenarbeit mit den Bauherren, dem Architekten Robert Walter und unserer Landschaftsarchitektin Elisabeth Niggel gestalteten wir eine Pflanzkombination mit Sichtschutzelementen und offenen Bereichen für das traumhaft schöne neue Gästehaus mit Wellnessbereich.

In diesem **Kleeblatt** stellen wir Ihnen eine Baustelle in Rotach-Egern aus der Vogelperspektive vor. Unser wichtigstes Planungsmittel ist der Grundriss. Auf dem Plan werden die Verhältnisse von Belags- und Vegetationsflächen dargestellt, die Luftaufnahme wiederum verdeutlicht die Umsetzung des Landschaftsplans.

Ein nicht geringer Anteil unserer Arbeit besteht in der Pflege von Gärten und Grünanlagen.

Ein Beispiel, wie ein romantisches Kleinod durch Pflanzung und Dauerpflege entsteht und erhalten wird, zeigt der Blick in einen Privatgarten in Feldkirchen-Westerham.

Ich wünsche Ihnen einen goldenen Herbst!

Herzliche Grüße,
Stefan Grossmann

kleee gmbh
holzolling
83629 weyarn
tel 080 63/9987
fax 080 63/6457
www.klee-gartenbau.de
garten- und landschaftsbau



Gartenimpression



Blick auf die Terrasse mit Pergola



Formgehölze runden den romantischen Garten ab



Schattiges und lauschiges Plätzchen zum Verweilen



Firma Klee im Norden
Unser Betriebsausflug nach Hamburg und Umgebung im Mai 2017



Familie Gaukler
Gasthaus „Rote Wand“, Geitau

Ein herzliches Dankeschön,
liebes Gartenbau-Klee-Team, für die Planung und
Umsetzung unserer Garten-Neuanlage am Gästehaus.
Dass alles so reibungslos verlaufen ist, verdanken wir
Ihrem Engagement und Ihrem Fachwissen.
Wir fühlten uns rundum gut aufgehoben.

Danke – und bis bald, Familie Gaukler



Projekt Rottach-Egern



Luftaufnahme



Terrasse mit alten Gredplatten aus Granit



Ihr Experte für
Gärten & Landschaft

Vorher-Nachher



Vorher



Nachher